

## El Salvador - Pieza de correspondencia para declarar “Día Nacional de la Donación de Leche Humana”

La moción se realizó este día en la Asamblea Legislativa, previo a la celebración del Día Mundial de la Donación de Leche Humana el 19 de mayo. Pieza de correspondencia para declarar “Día Nacional de la Donación de Leche Humana”



San Salvador, El Salvador, miércoles 18 de mayo de 2016. CALMA como miembro de la Alianza Neonatal de El Salvador se unió a la solicitud a favor de que se declare el 19 de mayo de cada año "Día Nacional de la Donación de Leche Humana", a fin de promover la donación altruista entre las madres lactantes salvadoreñas. La petición se enmarca en el Día Mundial de la Donación de Leche Humana, celebrado en dicha fecha y promovido por la Red Global de Bancos de Leche Humana (rBLH), de la cual El Salvador forma parte. La celebración 2016 adopta especial relevancia dado que es la primera en el Calendario 2030 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, con la cual la rBLH se ha comprometido a contribuir a la reducción de muertes evitables de recién nacidos y lactantes en los países de los tres continentes que la integran. CALMA junto a otras instituciones miembros de la Alianza acudieron esta mañana a la Asamblea Legislativa, para introducir la pieza de correspondencia, iniciativa que fue acompañada por diputadas y diputados del Grupo Parlamentario del FMLN, quienes esperan discutir la propuesta en la Sesión Plenaria de este jueves 19 de mayo con dispensa de trámite.

Acompañaron la introducción de la pieza, el diputado Guillermo Mata, primer Secretario de Junta Directiva de la Asamblea y la diputada y actual secretaria de la Comisión de Salud, Zoila Quijada. "La Alianza Neonatal de El Salvador viene trabajando desde hace muchos años para mejorar y disminuir la mortalidad neonatal. Esta iniciativa se suma a otras donde ellos han sido actores y lo que se pretende es motivar a las madres a que voluntariamente puedan donar su leche", mencionó el diputado. "Esta iniciativa va en el camino de disminuir la morbilidad y mortalidad neonatal, y sobre todo va en el camino de cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, que es la agenda 2030", enfatizó.

Por su parte, la Licda. Ana Josefa Blanco Noyola, Directora Ejecutiva de CALMA se refirió a que El Salvador ha sido reconocido a nivel global por su papel en el establecimiento de los bancos de leche a nivel nacional y por el trabajo que ha venido realizando para extender los bancos de leche a los centros recolectores de leche humana.

"Este jueves 19 de mayo a nivel mundial, Brasil, que es el coordinador a nivel global de los bancos de leche humana, va a reconocer a cinco países y dentro de esos está El Salvador... se está reconociendo el empuje y como se ha venido adoptando la práctica de la lactancia materna como algo importante en la salvaguarda de las niñas y niños prematuros y de bajo peso al nacer", mencionó la Licda. Blanco. "Este día es importante para nosotros por ser una nueva apertura de los legisladores salvadoreños... realmente se está reconociendo cada vez más la importancia de la leche humana en la nutrición y que tiene mucho que ver con el desarrollo de la niñez y con el futuro de nuestro país", acotó. La Directora de CALMA se refirió además a que, en el marco del Día Mundial de la Donación de Leche Humana, celebrado este jueves próximo, CALMA se va a sumar a la Carta de Brasilia 2015, a solicitud de la Red Global de Bancos de Leche Humana (rBLH), como parte de la sociedad civil y en reconocimiento a su apoyo desde el inicio al proyecto de implementación de los 3 BLH de nuestro país y posteriormente a ello, su contribución al establecimiento de Centros Recolectores de Leche Humana en nuestro país.

“Como institución de la sociedad civil con 36 años de promover, proteger y apoyar el amamantamiento en nuestro país, hemos sido testigos de la función estratégica que desempeñan los Bancos de Leche Humana en las políticas públicas de la Primera Infancia para la promoción, protección y apoyo a la lactancia materna como un derecho de la niñez y las mujeres, con especial beneficio a la población salvadoreña”, reza un fragmento de la Carta de Adhesión de CALMA a los compromisos de la Carta de Brasilia 2015, que será leída en una teleconferencia regional en la cual participarán 33 países, de los cuales solo 5, incluyendo El Salvador, tendrán una intervención para compartir sus proyecciones en tema.

Enviado por: Flor Artiga - CALMA

Fuente: <http://www.calma.org.sv/noticias/?id=309>